

DIE GRÜNEN

ABSDORF

Österreichische Post AG
RM Wahlen 24A044346E
3100 St.Pölten

POSTWURFSENDFUNG
im Sinne des Parteigesetzes
Gemeinderatswahl
2025



WIR STELLEN UNS VOR



STARKES TEAM - NEUER SCHWUNG

WARUM ES „DIE GRÜNEN ABSDORF“ BRAUCHT

Absdorf ist aufgrund seiner verkehrsgünstigen Lage eine Gemeinde, die wächst. Viele Junge bleiben ihrer Heimat treu und neue Familien finden ihren Lebensmittelpunkt hier bei uns. Die Grundversorgung ist gegeben, es gibt Geschäfte, Betriebe, Ärzte, Banken etc. So weit, so gut. Dennoch bleiben viele Fragen offen:

Kommt die Infrastruktur mit dem Wachstum in Absdorf mit? Wie sieht es mit der sozialen Verträglichkeit aus? Sind die Bedürfnisse aller Generationen berücksichtigt? Welches Verkehrskonzept ist zeitgemäß? Klimaschutz ist letztendlich Menschenschutz - achten wir ausreichend auf Klimaschutz und Natur?

Diese Fragen haben wir uns gestellt. Die notwendigen Veränderungen können nur durch politisches Engagement eingeleitet werden. Und so ist die erste Grüne Ortsgruppe in der Geschichte Absdorfs entstanden.

Lesen Sie im Blattinneren über unsere Schwerpunkte!



MEHR AUF:
absdorf.gruene.at

EDIT(H)ORIAL - VORWORT

LIEBE ABSDORFERIN, LIEBER ABSDORFER!

Am 26. Jänner 2025 wird wieder ein neuer Gemeinderat gewählt. Jede und jeder kann mitentscheiden, ob nur eine Partei alles bestimmt oder ob mehrere Parteien gemeinsam entscheiden sollen.

Die Farbe Grün hat viele Schattierungen. Und so vielfältig sind auch unsere Schwerpunkte.

Es geht uns nicht um parteipolitische Taktik, die Interessen von Einzelnen oder kurzfristige Schnellschüsse.

Es geht um das langfristig beste Ergebnis für Absdorf!

Zu meiner Person: ich bin 56 Jahre alt, lebe seit zehn Jahren in Absdorf. Als Projektleiterin im IT-Bereich weiß ich, wie man Vorhaben zum Erfolg führt.

Dieses Wissen möchte ich in meiner Ortsgruppe und im Gemeinderat einbringen. Ich will vor allem jene Themen, die den Absdorfer:innen am Herzen liegen, aufgreifen und vorantreiben.

Ich möchte später einmal sagen können: „Wir haben alles getan,

damit Absdorf ein guter Platz zum Leben bleibt.“

Gehen wir es gemeinsam an: Nur mit DEINEM ✅ können WIR etwas bewegen!

Edith Fux - Spitzenkandidatin



UNSERE SCHWERPUNKTE WOFÜR WIR UNS EINSETZEN WOLLEN

Neben den klassisch „Grünen“ Themen stehen spezifische, lokale Anliegen in und für Absdorfer:innen im Fokus – hier ein Auszug:

NACHHALTIGE RAUMPLANUNG

Es braucht ein Gesamtkonzept, das den Absdorfer:innen Sicherheit gibt, wie und wo gebaut werden darf. Weiters: zukunftsweisende Verkehrsplanung, sowie Begrünung und Beschattung, um kühle Rastplätze zu schaffen.

ZEITGEMÄSSE INFRASTRUKTUR

Durch das rasche Wachstum der Gemeinde hinkt die Infrastruktur nach. Vor allem der schon längst anstehende Umbau oder Neubau der Volksschule muss mit oberster Priorität behandelt werden.

Dabei ist zu beachten: vorausschauende Planung, bevorzugt „grüne“ Bauweise, flexible und multifunktionale Nutzung für Sport- und Freizeitangebote.

NACHVOLLZIEHBARE ENTSCHEIDUNGEN

Die wichtigsten Entscheidungen des Gemeinderats und der Fortschritt von Projekten sollte für Interessierte einfach zugänglich sein. Die Bürger:innen haben das Recht zu wissen, was mit dem Gemeindebudget passiert. Wir werden für den nötigen Durchblick sorgen!

KLIMASCHUTZ MIT WEITBLICK

Entscheidungen von heute müssen die klimatischen Entwicklungen der nächsten Jahrzehnte berücksichtigen. Das Hochwasser im Herbst hat es deutlich gemacht: Anpassungen an den Klimawandel

und geeignete Maßnahmen zum Schutz der Bevölkerung und der Natur müssen jetzt umgesetzt werden. Vorbeugung und vorausschauendes Denken sind wichtig wie noch nie.

MITEINANDER STATT GEGENEINANDER

Wir sind für einen echten Dialog im Gemeinderat. Außerdem setzen wir auf Bürgernähe und Bürgerbeteiligung. Unter anderem werden wir regelmäßig zum Gedankenaustausch am „Grünen Stammtisch“ einladen.

UND WAS IST DIR WICHTIG?

*Stimme ab in unserer mobilen Wahlkabine!
Alle Infos: absdorf.gruene.at oder: absdorf@gruene.at*



Impressum: Medieninhaber und Herausgeber: Die Grünen Niederösterreich, Daniel-Gran-Straße 48, 3100 St. Pölten. · Fotos sofern nicht anders angegeben: Die Grünen Absdorf · Druck: Druckerei Janetschek GmbH 3860 Heidenreichstein Brunfeldstraße 2





WEITERE KANDIDAT:INNEN ZUR GEMEINDERATSWAHL 2025



ALEXANDER LANGECKER, 38 J., ANGESTELLTER

Beruflich bin ich zuständig für Informationssysteme an der Universität für Bodenkultur in Wien.

Meine Wurzeln sind im oberen Waldviertel, wo ich mit der Landwirtschaft meiner Großeltern aufgewachsen bin. In meiner Freizeit spiele ich

Gitarre, backe Brot und betreibe Streuobst- und Gemüseanbau. Als naturverbundener Mensch ist es mir wichtig, wie es meinen Mitmenschen und meiner Umwelt geht.

Ich setze mich für eine faire und zukunftsfähige Politik ein, die für alle Menschen da ist.



MANFRED LANG, 58 J., KAUFM. ANGESTELLTER

Ich lebe seit über dreißig Jahren in der Region und seit mehr als fünf Jahren in Absdorf. Für Absdorf setze ich mich ein, weil es eine Kraft mehr braucht, um Demokratie zu leben.

Besonders wichtig sind für mich sanfter Wohnbau, zukunftsfitte Bildung unserer Kleinen, die

dringend zu erneuernde Infrastruktur und die Verkehrsberuhigung in Nebenstraßen.

In meiner Funktion als Kassier ist mir ein sparsamer und sinnvoller Umgang sowohl mit den eigenen Finanzen als auch dem Gemeindebudget ein besonderes Anliegen.



KRISTINA KLINGER-FARNIK, 36 J., LEHRERIN UND UNTERNEHMERIN

Als Mama von zwei Kleinkindern ist es mir ein besonderes Anliegen, Absdorf generationen- und vor allem kinderfreundlicher zu gestalten.

Neben dem überfälligen Schulausbau sind mir eine nachhaltige Entwicklung unserer Gemeinde durch maßvolle Versiegelung

und fußgängerfreundliche Gestaltung besonders wichtig.

Als Unternehmerin weiß ich aber, dass sich Entscheidungen auch wirtschaftlich rechnen müssen: volle Transparenz, Beschlüsse ohne Eigennutz und ein offener Dialog mit allen sind für mich dabei selbstverständlich.



CLAUDIA KUSSBACH, 52 J., PHARMAZEUTISCH-KAUFM. ASSISTENTIN

Ich bin im Salzkammergut aufgewachsen, seit über vier Jahren stolze Absdorferin und verbringe meine Freizeit u. a. beim KVV und Chor Mauritius.

Ich lebe nach dem Motto „Wir haben die Erde nicht von unseren Eltern geerbt, sondern von unseren Kindern geliehen“

und setze mich gezielt für eine lebenswerte Zukunft ein.

Unter Bedacht auf Wertschätzung von Mensch, Tier und Natur, bin ich sehr motiviert, mich in den Themengebieten Jugend, Bildung sowie ressourcenschonendem Lebensstil zu engagieren.



JETZT GRÜN WÄHLEN

**WEIL ES IN
UNSERER
NATUR
LIEGT.**

